

ESTA DE STA. COLOMA

Nº 4737

PONS
A VILADOT

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo, 23 de septiembre de 1973.

¿DÓNDE PODREMOS REUNIRNOS?

ESTA PREGUNTA SE REPITE una y mil veces a nuestro alrededor, siempre que no se trata de algo estrechamente oficial o litúrgico.

Los accionistas de cualquier empresa capitalista encuentran toda clase de facilidades para realizar sus asambleas donde sus expertos asesores les informan de las ganancias conseguidas y de cómo podrán aumentar y defender sus intereses. Los obreros encontramos serias dificultades y, a veces, total imposibilidad para encontrarnos y buscar con libertad la manera de defender el pan de nuestros hijos. Igual los vecinos de un barrio cuando quieren reunirse para exponer y solucionar sus necesidades más elementales: escuelas, mercados, urbanización, limpieza, etc.etc.

¿QUE PASA ENTONCES? Que, cuando, de una forma más o menos provisada y escondida, decidimos encontrarnos, el miedo por toda clase de posibles represalias excita los nervios de manera anormal y se producen la ineficacia y el desánimo.

SIN EMBARGO, es fundamental el derecho a reunirse: fundamental para la paz y el verdadero progreso.

EL PAPA JUAN XXIII en "Paz en la tierra" del año 1963, decía: "De la intrínseca naturaleza social de los seres humanos se deriva el derecho de reunión y de asociación y el derecho del libre movimiento dentro de ellas bajo la propia iniciativa y responsabilidad para el logro de sus objetivos."

Reprimir este derecho, no sólo no sirve para la paz, sino que constituye una violación, una violencia institucionalizada y lo que podríamos llamar el comienzo de las hostilidades.

LOS CRISTIANOS debemos tener muy presentes las palabras del Papa y hacerlas verdad, en la medida de nuestras posibilidades. Proclamemos como Cristo y como los primeros cristianos, que es preciso obedecer a Dios antes que a los hombres.

PRIMERO EL HOMBRE

POR EL CAMINO HABÍAN DISCUTIDO

Como nosotros que, por el largo y oscuro camino de la vida, discutimos qué es lo que se debe hacer. Nos gustaría saber qué línea es la acertada, qué cosas son más importantes, de qué manera nos hacemos útiles y eficaces cara a la nueva sociedad que ansiamos.

En el fondo de este querer acertar, y aun ser "los primeros" hay el empuje que Dios transmitió al universo, que lo hace avanzar incesantemente adelante siempre.

ACERCANDO A UN NIÑO

El cristiano como cristiano, no sabe de caminos concretos. En ciencia, en planes de política, en el trabajo..... es un hombre más al lado de todos los hombres. Con todos debe buscar y probar, y hacer camino "al andar".

Pero Jesús nos revela los grandes valores de fondo que debieran configurar la personalidad del cristiano.

Ninguna dedicación realiza tanto al hombre como la de servir a los hombres. Cuando Jesús acerca un niño al grupo, de manera bien significativa muestra el valor primacial que otorga a la persona humana. Un niño es un hombre en toda su pobreza. No se le puede medir por su talento, aun no ha estudiado apenas. No se le mide por su personalidad: apenas - cuenta, y de hecho cualquier mujer le pasa delante cuando está en la tienda a por pan. Un niño es un ser muy frágil, y totalmente dependiente de los mayores, que deben vestirlo y mantenerlo, el niño no tiene dinero. Pero precisamente ya que el niño no tiene nada, en su pobreza muestra más acusadamente su riqueza: es una persona, es un hombre; este ser que los sabios colocan en la cima de los animales vivientes y que Jesús reconoce como el hijo queridísimo de Dios.

EL QUE ACOGE A UN NIÑO, ACOGE AL QUE ME HA ENVIADO.

Para el cristiano el valor del hombre y el servicio al hombre -defendidos por todos los buenos luchadores- adquiere una profundidad inusitada. La fe nos explica el más allá de la grandeza del hombre. Y pone un horizonte inacabable a nuestro amor por los hombres, por cada hombre, por **pequeño** que pudiese parecer.

NOTICIAS BREVES

JULIO HA PARTIDO PARA LA ARGENTINA. Su viaje, en barco, durará unas dos semanas. Adelantamos su dirección para quienes quieran escribirle: Julio Guzmán. Castro Barros, 92. Chilecito (La Rioja) Argentina.

PARROQUIA DE SANTA ROSA: Ayer Mn. Bigordá habló a los cristianos de esta parroquia sobre la Evangelización. De esta manera se preparan para participar en las Jornadas Pastorales.

VICARIO EPISCOPAL: Nos ha sorprendido un poco la noticia. Ha sido nombrado Mn. Juan Carrera para nuestra zona y para Pueblo Nuevo. Esperamos se ponga en contacto con nosotros para saber qué atribuciones tiene y si piensa nombrar algún "sub vicario".

EL ANTIGUO CONSEJO PASTORAL se reunirá el próximo martes, a las 8.30, en las HH. Dominicas. Se hará un repaso sobre toda su gestión durante el curso pasado.

JORNADAS PASTORALES

A REUNION RESPONSABLES: Las comunidades que recibieron el encargo de preparar los temas lo han ido haciendo. Se reunirán todos juntos con el grupo coordinador el día 27, jueves, a las 9.15, en las Dominicas, para ultimar la tarea.

B HORARIO DE LAS JORNADAS:

en las Dominicas - sábado, 29, de 9 a 12 noche.
domingo, 30, de 10 a 12 mañana.
" " de 4 a 8 tarde.

C !ATENCION!CAMBIO EN LOS HORARIOS DE MISA:

S. Joaquín(Dominicas)- sábado, se suprime la de las 9.
domingo, sólo a las 8.30.

S. Jaime(Arrabal)- sábado, a las 8 noche.
domingo, a las 9 y cuarto.

Sta. María: sábado, no habrá misa de fin de mes.
domingo, a las 10; no hay a las 12.

S. Juan(Fondo): Domingo, sólo a las 9.

S. Ernesto(Oliveras): sábado, a las 7 noche.

Mn. PERE ADELL, llegado de Chile hace pocas semanas, celebrará hoy la misa de las 11 en la parroquia de Santa Coloma.

HABLA LOS C. ISRAEL DEL EVAEL

Nuestro derecho y nuestro deber es tratar de los problemas humanos; y, por lo tanto, de las cuestiones económicas, políticas y sociales, en la medida en que el hombre está implicado y Dios queda comprometido.

Si somos fieles al evangelio, nuestro compromiso está con el pueblo, con su esperanza, con su liberación. ¿Acaso Dios no se comprometió con el pueblo? ¿Acaso la Biblia tiene otro significado que el de revelar el compromiso de Dios con el pueblo, revelar la alianza de Dios con la historia de los hombres? Jesucristo, en quien se realizó esta comunión definitiva, ¿acaso no ha definido su vida como la del bien nacido que se da por su propio hermano?

“Somos ministros de la liberación: ‘s para la libertad que Cristo nos ha liberado’ (2.º, 1). Como ministros de la liberación, primeramente tenemos que convertirnos para servir mejor. tenemos de acoger el grito del hombre que invoca este misterio de liberación, que grito para que podamos compartir su hombre y ser de justicia.

PREPARACION DE LA HOMILIA

Domingo, 30 de septiembre.

1º LECTURA: Libro de los Números 11, 25-29.

2º LECTURA: Carta de Santiago 5, 1-6.

3º LECTURA: Marcos 9, 38-48.

Con el evangelio en las manos, pensemos en el espíritu de secta que puede empujarnos a excluir sistemáticamente a todos cuantos no comparten nuestros criterios.

Con la carta de Santiago, examinemos nuestra postura frente al dinero. La equivocación terrible y dramática de los ricos y de los que pretenden ser como ellos se contrapone de plano a la postura de aquellos que luchan con sacrificio para hacer un mundo más justo, más hermano.